

Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Orsrates Fitten
vom 15.07.2021

Top 4 Dorfplatz; aktuelle Situation und mögliche Änderungen

Herr Görgen gibt hierzu das Wort an Frau Donate. Diese hatte den Punkt aktuelle Situation am Dorfplatz in der Sitzung besprechen wollen.

Frau Donate schildert die jetzige Situation aus ihrer Sicht. Zurzeit wird der Dorfplatz mit drei Familien aus Fitten so belagert, dass es keinem anderen Bürger mehr möglich ist, sich dort hinzusetzen. Es werden private Feiern abgehalten. Die Bierkästen stehen herum, die Zigarettenskippen liegen verteilt auf dem Dorfplatz. Die Zustände, die dort zurzeit herrschen, erinnern an einen sozialen Brennpunkt. Es wird bis spät in die Nacht am Brunnen getagt und auch die Kinder sind bis spät abends noch dort. Von einem schönen und sauberen Dorfplatz kann keine Rede mehr sein. Freiwillig hält sich dort auch kein anderer Bürger mehr auf. Was bedauerlich ist, da es ein Dorfplatz für alle Bürger sein sollte.

Herr Görgen teilt mit, dass er Verursacher von Beschädigungen und Verunreinigungen schon häufiger angesprochen hat und auch den betroffenen Eltern mitgeteilt habe, dass das Nacktbaden der Kinder am Brunnen nicht geht. Dieses wurde mittlerweile auch eingestellt. Da man nicht sieht, wer die Zigarettenskippen wegwirft, könne man hier auch wenig tun.

Anwohner beklagen sich auch, dass die noch verbliebenen Bäume zu hoch sind und Regenrinnen ständig verstopfen. Es sollte generell über eine Neugestaltung des Dorfplatzes nachgedacht werden. Die Bäume müssen dringend zurückgeschnitten werden. Das Rondell ist oft nicht bepflanzt, das lädt natürlich dazu ein, dass Kinder dies als Sandkasten benutzen. Die Stadt sollte regelmäßig das Rondell bepflanzen und die Mülleimer entleeren.

Herr Riplinger bestätigt die Aussagen von Frau Donate und Herrn Görgen. Zurzeit seien die Zustände am Dorfplatz extrem. Da wird sich untereinander gestritten bis in die Nacht hinein. Die Kinder spielen zwischen den Autos Fußball, auch mit den Eltern. Er ist der Meinung, man sollte hier größere Maßnahmen treffen wie von Herrn Görgen angesprochen. Eventuell könnte man ein Schild aufstellen, dass ab einer gewissen Uhrzeit Ruhe einzuhalten ist.

Herr Görgen wird bei der Stadtverwaltung prüfen, ob und welche Beschilderung möglich ist um die Nachtruhe einzuhalten. Parallel wird er im Amtsblatt den Hinweis veröffentlichen, dass der Dorfplatz nicht für private Feierlichkeiten vorgesehen ist sowie die Nachtruhe einzuhalten ist

Beschluss:

In der nächsten Sitzung wird dann das „Ortsprojekt Fitten“ auf die Tagesordnung genommen.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
7	0	0